

年頭のごあいさつ

<市長コメント>

明けましておめでとうございます。

令和4年の年頭にあたり、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

私が市長に就任してから8か月余りが経過しました。この間、新型コロナウイルス感染症対策を最優先に、目の前の課題の一つひとつ真摯に取り組んでまいりました。本年も感染症への対応はもちろんのこと、街のにぎわいを取り戻し、地域経済の活性化に向けた取り組みを強力に進めてまいります。

さて、昨年を振り返りますと、東日本大震災から10年を迎えた3月には、震災の記憶と教訓を後世に伝える場となる「石巻南浜津波復興祈念公園」が開園、また4月には、本市の文化芸術活動の拠点なる「マルホンまきあーとテラス」が開館するなど、復興の完結に向けて着実に前進しております。

また、明るい話題も多くあり、震災から再建した石巻市水産物地方卸売市場石巻売場が「最も長い魚市場」として、「ギネ

ス世界記録」に認定され、さらには、本市を主会場に宮城県内で初めて「全国豊かな海づくり大会」が開催されるなど水産都市・石巻の魅力を全国に広く発信することができました。

本年3月には、県に受託いただき整備を進めてまいりました北上川にかかる「石巻かわみなと大橋」が完成いたします。引き続き残された復興事業の推進を図るとともに、安全安心なまちづくりに取り組みながら、被災された方々のお気持ちにしっかりと寄り添い、一日も早い復興の完結を目指してまいります。

また、昨年に引き続き、春から夏にかけて、本市が誇る豊かな自然とアート・食・音楽が融合した総合芸術祭「リボンアートフェスティバル」が開催される予定です。

本市の魅力を様々な形で積極的に発信し、交流人口の拡大に繋げる取組や、若い世代の定住・移住を促進するため、子育て支援策や雇用対策等に力を注いでまいります。

本年も全ての世代の皆様が活力に満ち、住むことに誇りを持てるまちづくりの実現を目指し、全力で取り組んでまいりますので、皆様のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、幸多き年になりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。